

Les États-Unis considèrent le rapprochement avec Cuba comme l'un des moments significatifs de l'année



Washington, 29 décembre (RHC).- Le gouvernement des États-Unis a considéré le rétablissement des relations diplomatiques avec Cuba comme l'un des moments significatifs de cette année.

Mark Tunner, porte-parole du Département d'État étasunien a signalé qu'il reste encore beaucoup de travail à faire pour renforcer le rapprochement qui a besoin d'être complété.

Parmi les obstacles à surmonter il a cité le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà qui a été condamné en octobre dernier par 191 des 193 pays membres de l'ONU.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/80085-les-etats-unis-considerent-le-rapprochement-avec-cuba-comme-lun-des-moments-significatifs-de-lannee>



Radio Habana Cuba